

## 市内小学校鼓笛パレードへの 声援ありがとうございました。

素晴らしい晴天のもと、鼓笛パレードが実施され、全校児童で参加してまいりました。

沿道には、街中の人々に交じり、多くの地域の皆様、保護者の皆様が声援を送ってくださいました。ありがとうございました。多くの人々の中で精一杯の演奏演技を披露できたことは、子どもたちの自信となりました。この経験を今後の活動のに生かしていきます。



### ちかいの言葉

今日は、交通安全鼓笛パレードの日です。  
交通事故のない住みよい町づくりは、ぼくたち須賀川市民の心からの願いです。

最近、ニュースで交通事故により小さい子どもやお年寄りなくなる事故の様子を見て心が痛みました。

そのようなひさんな交通事故をなくし、「安全で安心にらせる須賀川市」を実現するために、ぼくたちは、いつでも交通ルールを守り、思いやりとゆずり合いの心を持ってすごしていきたいです。

命は、たった一つしかありません。みなさん、かけがえのない命を大切にしながら、交通のきまりを守り、家族や地域の人々のお手本になれるよう心がけましょう。

今年の五月から年号が令和に変わりました。新たな年をむかえるにあたり、須賀川市に住む人々が笑顔で安全にくらせるような社会を目指していきます。

令和元年五月二十二日

児童代表 須賀川市立小塩江小学校

六年 芳賀 絆生

6年生の「芳賀絆生（はが きずき）」君が、市内鼓笛パレードの開会式で、市内小学生を代表して交通安全の誓いを発表しました。  
堂々と交通安全の思いを伝えた言葉に、参加したすべての人が感動しました。  
一千人の見守る壇上で「小塩江っ子」の意気を示してくれました。更なる成長を学校全体で支えていきます。